

INFORMATION FÜR BESUCHERINNEN ÜBER DIE GRIPPE-SCHUTZIMPfung

Gerade für die jährliche Grippesaison von Jänner bis April ist es besonders wichtig, dass auch **Sie als BesucherInnen** keine Grippe-Viren (Influenza) in unser Altenwohnheim eintragen.

Bitte schützen Sie durch Ihre eigene Impfung Ihre Angehörigen oder Besuchten, auch wenn diese selbst bereits geimpft wurden.

Nur durch den gemeinsamen Impfschutz kann der größtmögliche Schutz unserer Mitmenschen durch die Impfung erreicht werden.

Ältere Menschen können infolge der Alterung des Immunsystems keinen guten Immunschutz auf Impfungen aufbauen und können zudem sehr komplikationsträchtig an Influenza erkranken. Nur durch Bilden eines Impfkons der Bezugspersonen um den älteren geimpften Menschen herum, kann die Erkrankungswahrscheinlichkeit deutlich reduziert werden.



DIE HEIMLEITUNG